

## **12 Flüge pro Woche: Die japanische ANA baut ihr Flugangebot zwischen Frankfurt und Tokio weiter aus**

- **Zusätzlicher zweiter täglicher Flug auch an den Flugtagen Dienstag und Donnerstag**

**Tokio, Frankfurt (10. August 2022)**

**Die Nachfrage nach Flugverbindungen zwischen Deutschland und Japan wächst wieder, nachdem Reise-Restriktionen in das Fernost-Ziel sukzessive abgeschafft werden. ANA, größte japanische Fluggesellschaft und Mitglied der Star Alliance, passt daher auch ihr Angebot weiter an und bietet ab dem 4. Oktober 2022 zwei weitere wöchentliche Flugverbindungen zwischen Frankfurt und Tokio/Haneda. Damit wird die Strecke jetzt wieder 12-mal pro Woche befliegen. Vor der Corona-Pandemie wurde sie zweimal pro Tag, also 14-mal pro Woche, bedient. Die täglichen Flüge zwischen München sowie Düsseldorf und Tokio bleiben noch ausgesetzt.**

Das Flugangebot ab Frankfurt wird für die beiden Flugtage Dienstag und Donnerstag ausgebaut. Somit können ANA-Fluggäste jetzt montags, dienstags, donnerstags, freitags und samstags zwischen einem Flug am späten Vormittag (Abflug: 12.10 Uhr) und einem am Abend (Abflug: 20.45 Uhr) wählen.

Im September hat der japanische Marktführer auf seinem internationalen Streckennetz aktuell 35 Prozent des vor der Pandemie geplanten Flugangebots im Verkauf: Ursprünglich waren mehr als 5.300 Flugverbindungen auf 75 Routen vorgesehen. Derzeit sind etwa 1.850 Flüge auf 40 Routen geplant. Für den Monat Oktober erhöht sich diese Quote um einen Prozentpunkt auf 36 Prozent.

ANA beobachtet auch weiterhin die Reisebedingungen, Quarantäneanforderungen und die Nachfragetrends für alle ihre Zielgebiete genau. Das Unternehmen hat sich im Rahmen von „ANA Care Promise“ zu umfangreichen Standards und Protokollen verpflichtet. Mit den entsprechenden Maßnahmen wird eine saubere, sichere und hygienische Umgebung an Flughäfen und an Bord von Flugzeugen gewährleistet, damit alle Fluggäste sicher und bequem reisen können.

**Über ANA:**

ANA, die größte Fluggesellschaft Japans und Mitglied in der Star Alliance, bietet auf ihren Flügen ein mehrfach ausgezeichnetes Bordprodukt, innovative Technik und erstklassigen Service. Damit ist auf den insgesamt 117 innerjapanischen und 58 internationalen Strecken ein Reiseerlebnis der Extraklasse garantiert.

Neben Paris, London und Brüssel verbindet die Airline normalerweise auch Wien sowie die deutschen Städte Frankfurt, München und Düsseldorf im Direktflug mit Tokio. Zurzeit erfolgt die Bedienung aller Strecken situationsbedingt allerdings stark eingeschränkt.

Als eine von nur sehr wenigen Airlines weltweit wurde ANA seit dem Jahr 2013 kontinuierlich in jedem Jahr von der Rating-Agentur Skytrax mit dem höchsten Skytrax-Ranking von fünf Sternen ausgezeichnet. Zusätzlich wurde ANA von Skytrax im Jahr 2021 für das Hygienekonzept „ANA Care Promise“, das höchstmögliche Sicherheit, Sauberkeit und Hygiene am Boden und an Bord garantieren soll, ebenfalls mit dem 5-Sterne COVID19-Sicherheits-Rating ausgezeichnet.

**Pressekontakt:**

BPRC Burkard PR Consulting

**Matthias Burkard**Telefon: 089 – 171 000 602  
burkard@bprc.de

ANA Deutschland

**Yuji Hino**  
**Maria Petalidou**Telefon: 069 - 29 976 – 0  
www.ana.co.jp/de/de